
 

 

 

第７２回 車座集会  

 

キラリデッキから「ミゾノクチ」を区民が誇れるまちに 

日時：令和７年１月２６日(日) 

１０：００～１２：００ 

会場：高津区役所５階 第１会議室 

 

  

  

次 第 

  

１ 開会  

  

２ 市長あいさつ  

  

３ キラリデッキのめざすべき姿について 

 

４ 参加者自己紹介～意見交換 

  

５ 市長総括 

  

６ 閉会   

 

 

   

【御発言にあたってのお願い】 
指名されたのちに職員がマイクをお届けいたしますので、お手元にマイクが

届いてから御発言ください。なお、御発言は 1 回１～２分程度に簡潔にまとめ

てくださいますよう、御協力をお願いいたします。 



第72回車座集会 参加者一覧

※敬称略

氏 名 所 属 等

1 藤田
フジタ

 将
マサトモ

友 みどりの共創プロジェクト”midori-ba”

2 丸山
マルヤマ

 佑
ユウキ

樹 みどりの共創プロジェクト”midori-ba”

3 小野木
オノギ

 浩
ヒロキ

貴
  東日本旅客鉄道株式会社 武蔵溝ノ口駅 駅長

4 谷
タニ

  正
マサヒロ

浩 東急電鉄株式会社 溝の口駅 駅長

5 佐藤
サトウ

 恵
エリコ

梨
  

子 マルイファミリー溝口 営業担当リーダー

6 永山
ナガヤマ

 実
ミツユキ

幸 みぞのくち新都市株式会社 常務取締役 総務部長

7 庄司
ショウジ

 佳子
ヨシコ 川崎市地球温暖化防止活動センター センター長

8 高橋
タカハシ

 恭子
 ヤスコ 区民ミニ・ガーデン連絡会 会長

9 五十嵐
イ ガ ラ シ

 公太
コウタ ここから未来プロジェクト運営協議会 会長（発起人）

10 吉岡
ヨシオカ

 高史
  タカシ 洗足学園音楽大学・大学院演奏支援センター長

11 重岡
シゲオカ

 俊之
 トシユキ 溝ノ口劇場 オーナー支配人

12 藤田
フジタ

 陽子
ヨウコ 二子新地のダンススタジオ 「DanceSpaceDD」主宰

13 須藤
スドウ

 かおり 高津地区子ども会連合会 副会長

14 槙田
マキタ

 あかね 子育てサークル「それゆけ！にじいろ銀河の会」代表

15 大木
オオキ

 恭子
キョウコ 子育てサークル「それゆけ！にじいろ銀河の会」

16 齋藤 乃葵
サイトウ ノア 市立高津高校1年 生徒会役員・軽音楽部

17 岩﨑
イワサキ

  栞
シオリ 市立高津高校1年 生徒会役員・軽音楽部

18 持田
モチダ

 知介
トモユキ 溝ノ口駅前商店街振興組合 理事長

19 中村
ナカムラ

  守
マモル 溝口駅前キラリデッキイルミネーション実行委員会 委員長



第72回車座集会

キラリデッキから「ミゾノクチ」を
区民が誇れるまちに

令和7年1月26日（日）10:00〜12:00
於 高津区役所第1会議室

キラリデッキとは…

・川崎都市計画溝口駅北口地区第一種市街地再開発事業として
平成11年3月に完成

・面積 5,067㎡（デッキ4,927㎡､植栽140㎡）

・現在、武蔵溝ノ口駅／溝の口駅の乗降客数は
南武線では川崎駅､武蔵小杉駅に次いで3番目､
田園都市線では渋谷駅に次いで2番目に多い。



完成から四半世紀が経過して…

完成から四半世紀が経過して…



完成から四半世紀が経過して…

⇒ 市制100周年を契機にリニューアルに着手︕

“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して



“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して

“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して



“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して

“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して



“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して

“脱炭素を感じられる､区民が誇れる空間” を目指して



第７２回車座集会（高津区）アンケートのお願い 
 

本日は、車座集会に御参加いただきありがとうございました。今後の参考とさせていただくため、

アンケートに御協力をお願いします。  

【本日の内容等について】 

  

 

 
 

設問１ 本日の進行や時間配分はいかがでしたか （該当する番号に 〇 をしてください） 

 １．よい    ２．よくない    ３．どちらともいえない 

   ４．その他（                               ） 

設問２ 本日参加した感想をお聞かせください （該当する番号に 〇 をしてください） 

 １．有意義であった    ２．有意義ではなかった   ３．どちらともいえない 

４．その他（                               ） 

設問３ 本日の車座集会で心に残った発言、意見交換を通じて得た新たな気づき、皆さん自身や

参加者間の連携によりキラリデッキで取り組んでみたいアイデアなどがありましたら、御

記入ください 

 

 

 

 

 

 

 

【車座集会について】 

 

 
 

設問４ 今後、車座集会が開催された際に参加したいと思いますか （該当する番号に 〇 をしてください） 

１．発言者として参加したい  ２．傍聴者として参加したい ３．参加したいと思わない 

４．その他（                             ） 

設問５ 車座集会で取り上げてほしいテーマや御意見などがありましたら、お聞かせください 

 

 

 

御協力ありがとうございました 

 

本日の車座集会は、「キラリデッキから「ミゾノクチ」を区民が誇れるまちに」と題して、市制１００周年を機

にリニューアルを進めている溝口駅北口のペデストリアンデッキについて、皆様と行政が手を携えながらよりよ

い場所を作っていくために、私たちがめざす姿を皆様と共有したうえで、意見交換を実施しました。 
次の設問１～３について、感想をお聞かせください。 

 

車座集会は、市政の課題解決に向けて、市民の皆様と市長が直接対話をする場です。次の設問４・５について、

感想をお聞かせください。 

参加者用 


